

## 2020年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府

## 和泉愛児園(甲府市)



参加園児38名

2020年11月18日水曜日 開催













## ~わたあめコーチから~

和泉愛児園のお友達元気かな?わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です!サッカー教室は楽し かったかな? お友達と元気いっぱいに「くっつきむしゲーム」を最初にやりました(^^)/コーチの言った くっつきむしになれたかな? みんなが「いっしょにやろ~!」と声をかけあいながら、協力しているのを みてコーチは「すごいな〜」と感心しました! 最後の試合でも、ドリブルしてシュート!沢山ゴールをい れることができたね!かっこよかったよ(\*^▽^\*)

またサッカーやってみてね(^^)/手洗いやうがいも忘れずにね(^^)/

## ~先生から~

- 記入者 津久井 先生
- サッカー教室を通して、子どもたちが、戸外あそびやボールあそびを積極的に楽 しむようになりました。
- 何より「楽しかった」「もっとやりたい」と子どもたちの笑顔がさらに増えたことを嬉し く思います。
- 記入者 小林 先生

戸外で身体を動かすことが大好きな子どもたちがサッカー教室を通して、さらに 「ボールで遊びたい」「サッカーしよう」と声をかけ合って活発に遊ぶ姿が見られる ようになりました。子どもたちにとってとても良い刺激となりました。

- 記入者 石原 先生
- 運動をする事に苦手意識がある子も、ボールを使った遊びを通して楽しい!!と思え る内容で子どもたちも楽しんで参加できました。
- サッカー教室後もサッカーやりたい!!と自分たちで行う姿も見られ良かったです。
- 記入者 保坂 先生
- 元気な挨拶からスタートし、子どもたちの心が一瞬で奪われました。
- 楽しみながらボールに触れ、運動が少し苦手な子もとても楽しそうに参加していま した。ゲームで負けて涙を流す子、「点を入れる」と張り切る子など子どもたち一人 一ひとりがキラキラした笑顔でボールを追いかけているのが印象的でした。
- 楽しい時間をありがとうございました。







キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴 らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。 般社団法人山梨県サッカー協会